
会議名 第１回　開校計画推進会議

日時 令和４年4月15日（金）　午前10時30分～11時30分

会場 飯山市役所　第２委員会室

協議内容

・副会長の選出

・委員会及び部会、分科会の設置について

・スケジュールについて

・委員の推薦について

決定・確認事項

・副会長に吉越教育長職務代理者を選任

・各分科会・検討委員会の会長・委員長を決定

・各校より委員会の委員を推薦いただく旨了承いただく

主な質問・意見等

・施設・備品等利用計画部会は事務・図書館司書の先生に関わっていただかない

とできないので、メンバーに加わってもらった方が良いと思う。

・1年前までに一覧表を作り、移動・廃棄する物を決めたり、お金も事務の先生に

最後の年に関わってもらった方が良いと思う。

・令和4～6年で委員のメンバーは変わっていく可能性があるということか。それ

であれば、年度ごと区切りのいいところで終わらせた方が良いのではないか。

・保護者代表の委員は3年間続けてやるのか、1年の任期で良いのではないか。

（回答）部会等によっては任期が複数年になるものもあると考えられるので、選

任にあたっては可能な限り継続してやっていただける方が望ましいが、途中で交

代していただいても問題ない。

・通学方法検討委員会の委員は地区割で人数が書いてあるが、学校割になってい

ると助かる。

・選抜する枠を分かりやすくしてほしい。

・会議の回数、時間等が分かると保護者に依頼しやすい。
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